
青梅市社会教育委員会議４月定例会会議録

                        平成３０年４月１７日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 ９名

 事務局 ４名

１ 開  会

【議 長】本日は寒い日となったが、週末は真夏日になる予定とのことである。

今回の定例会を持って、このメンバーでの会議は終了となる。 

【課 長】このメンバーで開催する定例会は最後となる。任期中ご協力いただ

き、ありがとうございました。 

２ 報告事項 

（１）人事異動について                （報告資料 １） 

【事務局】事務局から概要説明。

（２）平成３０年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について

ア 日 時 平成３０年４月２１日（土） 午後１時３０分～ 

イ 場 所 女性総合センターアイム（立川市） 

ウ 出席者 新藤議長、森田委員、小花委員、金子委員、 

園田委員、横手委員 

随行 土屋、田中 

【事務局】事務局から概要説明。 

（３）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭２０１８～の開催について 

（報告資料 ２） 

【事務局】事務局から概要説明。 

【委 員】多くの方にお越しいただきたい。子ども達に来ていただくと、保護

者も来るので、にぎわう。みどりの木工クラブが人気。木で自由な発想で作っ

てくる。 

【議 長】天気に恵まれるよう願っている。要望があって３年前から飲食物の

販売を行っていると思うが、市のきまり等クリアして行っているということで

よろしいのか。 

【事務局】教育委員会、内部部署にも了解を得て、販売行為を行っている。販

売事業者には、消防署や保健所への届出、ごみの回収も行ってもらっている。 

（４）青梅市社会教育委員会議３月定例会会議録について （報告資料 ３） 

【事務局】事務局から概要説明。 



４ その他 

【議 長】この定例会が任期中最後の会議になるので、皆様から一言ずつ伺い

たい。 

【委 員】学校教育では聞けない話が聞けて良かった。また他校の放課後子ど

も教室を見学する機会があり、勉強になった。 

【委 員】明星大学日野校舎に通っているが、青梅というまちが、日野にはな

い環境等あり、１０年くらい経つと高齢者や新しい人が交流する場としてとて

もよいところだと思う。青梅校舎は、平成３１年度まで明星大学と青梅市で提

携を結んでいる。社会教育でも活用していただきたい。 

【委 員】知的障害の方を支援している活動をしているので、放課後子ども教

室の見学が勉強になった。 

【委 員】地域の学校はＰＴＡ等で経験させていただいたが、それとは違う経

験ができて良かった。 

【委 員】子どもが大人になっていく段階で、自然の中で学ぶことと、文化を

学ぶことができればいいと思っている。しかし見守る人がなかなかいない等、

厳しい状況にある子ども達も増えている。自然の中で学ぶ、アートにふれるお

手伝いができたらと思っている。 

【委 員】青梅は子育てにはいい環境。社会教育活動を通して、子ども達も成

長していければいいと思う。また、青梅市の街中はさみしい。社会教育の方か

ら知恵を出し、活性化していければいいと考える。 

【委 員】チームや連携ということがよく言われている。色々な選出母体の

方々と交流ができるので、チーム社会教育として力になれたらと思う。 

【委 員】生涯学習だよりをカラーにして作ってもらったり、生涯学習市民会

議企画講座が盛んになってきている。講座は無料だと参加者も多いが、有料に

すると参加者が減る。また申込者の一割が欠席することが多いことが課題であ

る。課題もあるが、生涯学習が少しずつ進んできている。社会教育委員の研修

に参加すると、行動しないといけないと思うがなかなか実行できなかったので、

今後、活かせればと思う。 

【議 長】皆様に支えられて、２年間議長ができた。視点を変えたり、自分の

動きを変えてり、人に声をかけたりすると輪になって広がっていく。総会や研

修会等、この２年間すべて出席し、色々な見聞ができ、視野が広がった。 

【事務局】その他の配布物について説明。

次回定例会 ５月１５日（火） 


